
Protokolleintrag vom 13.07.2005

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
2005/129
von Hans Jörg Käppeli (SP) vom 30. März 2005 betreffend Glattalbahn, Stand des Projekts Tramverlängerung Fries-/Binzmühlestrasse
(StRB 931 vom 29. Juni 2005).


